

Natation

magazine

Pour tout savoir de la natation

ABONNEZ-VOUS !



Natation c'est :

- 8 numéros par an **pour seulement 30 € (au lieu de 40 €)**
- L'actu de **toutes les disciplines de la FFN**
- Des rencontres, des interviews,
- Des dossiers, des reportages,
- Des photos, des analyses,
- Des rendez-vous, des résultats,
- Des rubriques, de l'humour...

un an pour
30 €
seulement !

Natation

Bulletin d'abonnement

À renvoyer avec votre règlement à : FFN - Département Horizons Natations, 148 av. Gambetta - 75980 Paris Cedex 20

Oui, je souhaite m'abonner et je choisis :

- 1 an d'abonnement Natation Magazine (8 numéros) pour 30 € au lieu de 40 € (prix de vente au numéro).

Je règle :

- par chèque à l'ordre de Horizons Natation
- par carte bancaire N°

Sa date d'expiration :

Pour une plus grande sécurité de paiement, ajoutez les trois derniers chiffres du numéro qui figure au dos de votre carte bancaire :

Nom

Prénom Age

Adresse

Ville

CP E-mail

Date

Signature



Au revoir Monsieur Thorpe



TM

ATHENS 2004



La nouvelle a fait le tour du monde en quelques heures : Ian Thorpe ne participera pas aux prochains championnats du monde de Melbourne, en mars 2007, et encore moins aux Jeux Olympiques de 2008 à Pékin. Le mardi 21 novembre, le grand Ian, 1,95 m pour 105 kg, annonçait sa retraite : *“J’ai pris une décision très difficile, celle d’abandonner ma carrière professionnelle dans la natation”*. Une carrière déjà interrompue au lendemain des J.O. d’Athènes en 2004, sa dernière grande compétition internationale. Usé physiquement, lassé de s’entraîner et de s’astreindre à un régime de vie drastique, l’Australien s’accorde en 2005 une année sabbatique pour recharger les accus et surtout abandonner temporairement la ferveur qui accompagne chacun de ses déplacements. Car si la France découvre sereinement la “Manadoumania”, l’Australie, terre de natation s’il en est une, encense ses nageurs depuis des décennies. Imaginez alors l’effet que produit un gamin de 15 ans chez ses concitoyens lorsqu’il s’adjuge, en 1998, l’or du 400 m nage libre, sa distance de prédilection, lors des championnats du monde de Perth. Huit ans plus tard, à seulement 24 ans (il les a eus le 13 octobre), Ian Thorpe est le sportif australien le plus titré, comptabilisant neuf médailles olympiques, dont cinq en or, et treize mondiales, dont onze en or, et détenant toujours les records du monde des 200 et 400 m nage libre. Seulement voilà, l’envie n’est plus là... *“On peut nager brasse après brasse en fixant l’arrivée et tout à coup on relève la tête et on se rend compte de ce qui existe autour”*, soulignait fin novembre le champion Aussie. Une manière de dire qu’après plus d’une décennie d’entraînement intensif, il est temps de passer à autre chose ! La télévision multiplie les appels du pied qui ne devraient pas rester lettre morte. Le cricket, dont il fut un grand espoir national, pourrait bénéficier également de ses services. Bref, si les ambitions changent, la réussite pourrait être la même.

Ph. N. Gouhier

A. C.